

La ministre bolivienne de la santé remercie Cuba de l'aide des médecins cubains



La Paz, 4 décembre (RHC).- La ministre de la santé de la Bolivie, Ariana Campero, a relevé que son pays remercie Cuba de la présence d'un contingent médical de notre pays, fruit de l'amitié entre nos deux pays.

Au cours de la célébration de la Journée de la Médecine Latino-américaine, Ariana Campero a rendu hommage aux plus de 700 spécialistes cubains qui travaillent dans divers endroits de ce pays, parfois dans des coins très reculés.

La ministre, diplômée de l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane, a rappelé qu'aux premiers moments, nombreux ont été ceux qui se sont opposés à la présence des médecins cubains et que, malgré cela, ces derniers ont fait leur travail et ont gagné l'affection du peuple,

spécialement des couches les plus humbles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77829-la-ministre-bolivienne-de-la-sante-remercie-cuba-de-laide-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba